"L'ORANIE CYCLISTE"

HEBDOMADAIRE

« ORANIE CYCLISTE »
58, Rue Jean Azémar
ORAN
C.C.P. ALGER nº 477-30



Organe Officiel du C.R.O.F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT : M' Jules DUMESGES Secrétariat Général:

M. Nicolas CATABARD

34, Rue Général Gouraud
(Cité Petit) — ORAN

Téléphone: 285-81

LE CARNET DU C.R.O.-F.F.C.

Condoléances. — Le Président et les Membres du CRO présentent à Madame et à M. le Docteur Escofet, Membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste » et à leur nombreuse famille leurs plus sincères condoléances à l'occasion du deuil cruel qu'ils ont éprouvé.

POUR QUE VIVE « L'ORANIE CYCLISTE »

LISTE DES MEMBRES BIENFAITEURS

M. Albert Fernandez, Propriétaire à Relizane - M. Etienne Bellia, Inspecteur-Vendeur de la Société des Pétroles « BP » d'Algérie à Oran - M. Gustave Yvars, Président du COB, membre du CRO à Oran - M. Barbara, embre de l'UST, Police d'Etat à Mascara.

RECTIFICATIF

Une erreur s'est glissée au cours de l'impression du dernier numéro de « L'Oranie Cycliste » du 17 Novembre. Nos amis lecteurs et nos Membres Bienfaiteurs voudront bien rectifier d'eux-mêmes leur collection et substituer le numéro 153 à la place du numéro 156.

EN MARGE DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 13 NOVEMBRE 1960

Ne pouvant assister à l'Assemblée Générale 1960 en raison de son état de santé, M. ançois Serviès, doyen des licenciés d'Orae, a fait parvenir à M. Dumesges la lettre qui suit:

«Mostaganem, le 9 Novembre 1960.

- « A Monsieur Jules Dumesges, Président du CRO-FFC, à Oran.
- « Mon cher Président et ami,
- « Comme vous le savez je suis à 80 % paralysé et dans l'impossibilité de reprendre mon activité sportive et professionnelle.

« J'ai perdu mes belles jambes, mais j'ai conservé un peu de raison et un cœur bien accroché, ce qui me permet, par la pensée tout au moins, de me trouver auprès de vous et de vos dévoués collaborateurs et par l'intermédiaire de votre « Oranie Cycliste », que vous avez si bien mise au point, de me tenir au courant du sport qui m'a toujours été cher, le Cyclisme.

« Je suis heureux que notre cher « Vélo Club Mostaganémois » sera honorablement représenté par notre distingué président actuel, Monsieur Jean Daliès, à l'Assemblée générale du CRO-FFC le 13 courant.

« A ce propos, j'ai toujours gardé dans mon cœur l'Assemblée générale du 9 Novembre 1958 que vous avez fait placer sous la Présidence d'Honneur de M. François Serviès.

« Je lis avec émotion sur le dernier numéro de l'« Oranie Cycliste » les 3 épreuves que vous faites courir courant décembre :



(Photo « Echo d'Orari »)

M. DUMESGES remet le diplôme et la médaille de Champion d'Oranie de poursuite à ARCHILLA J.-C. de l'ASPO «Le 4 : Prix Charles Perrin.

« Le 11 : Prix Etienne Priou.

« Le 18 : Prix Michel Bascunana.

« Cela réveille en moi le souvenir de nos luttes pleines de franchise du siècle dernier.

« Je termine en vous souhaitant une belle réussite de votre Assemblée à qui je vous prie de présenter mes meilleurs sentiments fraternels.

« Veuillez croire, cher Monsieur Dumesges, à mes amitiés les plus sincères.

« François SERVIES,

« Fondateur et Président d'Honneur « du Vélo-Club de Mostaganémois

Apès avoir lu cette lettre de M. François Serviès en déclarant ouverte l'Assemblée Générale 1960 du CRO-FFC, voici le texte de la réponse faite au doyen des licenclés du CRO:

Oran, le 13 Novembre 1960.

« Cher Monsieur François Serviès,

«Ce n'est pas sans une certaine émotion que les Membres présents à l'Assemblée Générale et moi-même avons pris connaissance de votre lettre. Nous vous savions quelque peu fatigué mais pas au point de ne presque plus quitter votre chambre. Si par la pensée vous vous retrouvez parmi nous, sachez combien nous regrettons votre absence et votre photo qui aujourd'hui préside notre Assemblée, est l'emblème d'une même communion d'idée.

Merci de vos bonnes paroles d'encouragement et à notre tour nous vous formulons tous nos meilleurs vœux d'excellente santé en vous souhaitant que dans un proche avenir vous puissiez vous retrouver parmi nous.

« Le Vélo Club Mostaganémois, club dont vous êtes le Fondateur, reprend sa vitalité. A lui aussi nous formulons des vœux pour que sous l'impulsion de vos dignes successeurs, il reprenne sa grande place dans les annales du Cyclisme Oranien et vous retrouve au départ de sa première et nouvelle épreuve.

« En vous disant à bientôt, tous les Membres ici présents et dont je me fais l'interprète, vous adressent à leur tour leur meilleur sentiment et leur plus affectueux souvenir.

« J. DUMESGES ».

LE PROJET C.R.O.

L'idée de lancer les Jeunes dans la bataille dès le 4 Décembre à l'occasion de la première épreuve du « Projet CRO », va permettre également aux « anciens » de préparer leur saison. A cet effet, les Clubs en accord avec le CRO ont décidé que les l'res et 2mes catégories s'aligneraient eux cussi sur les parcours de ces trois épreuves avec un décalage d'un quart d'heure.

En les retrouvant tous dans le bain, on est en droit d'espérer que cette préparation générale de tous les licenciés du CRO ne pourra avoir qu'un effet salutaire en vue de la prochaine saison.

Voici tous les détails complets concernant les trois épreuves du « Projet CRO » :

,5,

PRIX: CHARLES PERRIN 4 Décembre 1960 - 62 Kilomètres

Parcours: Oran départs SOTAC, Assi-Bou-Nif, Sidi-Chami, Mangin, le Tlélat, Valmy, La Sénia, les Amandiers et Oran.

Arrivées au Vélodrome (distance plus un tour).

Licences: SOTAC de 7 heures à 7 heures 45.

Départs: SOTAC, 8 heures, juniors; 8 h. 15, seniors.

Engagements: 150 F. au siège du CRO, jusqu'au 1er Décembre, à 18 h. 30.

PRIX ETIENNE PRIOU 11 Décembre 1960 - 78 Kilomètres

Parcours Oran départs SOTAC, Assi-Bou-Nif, Sidi-Chami, Mangin, le Tlélat, Valmy, La Sénia, Miserghin et Oran, arrivées au Vélodrome (distance plus un tour).

Licences: SOTAC de 7 heures à 7 h. 45.

Départs : SOTAC, 8 heures juniors, 8 h. 15 seniors.

Engagements : Siège du CRO, jusqu'au 8 Décembre à 18 h. 30.

PRIX MICHEL BASCUNANA 18 Décembre 1960 - 95 Kilomètres

Parcours: Oran départs CLO, La Sénia, Misserghin, Brédéah, Bou-Tlélis, côte Sidi-Bakti vers El-Ançor, M'Sabia, le Tamermout, Bd Fort de Vaux, route Aïn-Béïda, Misserghin et Oran, arrivées au Vélodrome (distance plus un tour).

Licences : Bar de la Cigogne, 70, Avenue de la République, de 7 heures à 7 h. 45.

Départs fictifs: 7 h. 50 (Cigogne).

Départs réels : CLO, 8 heures juniors, 8 h. 15 seniors.

Engagements : Siège CRO, jusqu'au 15 Décembre, à 18 h. 30

REGLEMENT .

Destiné à encourager les Jeunes et à les doter de matériel pour préparer leur saison et participer aux épreuves, voici le règlement du Projet CRO.

Cette épreuve se disputera au cours du mois de décembre. Elle comprendra trois courses qui auront lieu les 4, 11 et 18 décembre 1960.

Ces courses ne seront pas dotées individuellement, mais elles comprendront un classement général qui, lui, sera doté de prix en nature.

Le classement général aura lieu au temps. Le Projet CRO sera réservé aux :

Coureurs Amateurs et Indépendants 3^{me} et 4^{me} catégories (1960)

Coureurs Amateurs et Indépendants 3^{me} et 4^{me} catégories (1961) c'est-à-dire licenciés à partir du 1^{er} décembre 1960.

Coureurs « Cadets » licenciés en 1960 et aux futurs « Dunlopards », c'est-à-dire à ceux nés en 1944 et titulaires de la licence 1961.

Il sera perçu un droit fixe de 150 francs pour les trois courses, quel que soit le nombre de courses auxquelles participera le coureur.

Le CRO délivrera à chaque coureur un dossard qui lui sera restitué après l'épreuve Le port de la plaque ne sera pas obligatoire, mais tenue et équipement seront ceux des épreuves courues sous les règlements de la FFC.

**

CLASSEMENT DES COURSES

Après chaque course, le classement sera établi « aux temps » et chaque coureur sera doté d'un nombre de points correspondant à son classement, allant dans l'ordre croissant ju qu au dernier coureur classé.

Les coureurs ayant abandonné la course prendront rang après le dernier coureur classé. Les points qui leur seront attribués seront égaux à la moyenne de l'ensemble des paces numériques correspondant au nombre d'abandons.

Ils seront crédités d'un temps égal au dernier coureur classé augmenté de 5 p.100.

Les coureurs n'ayant pas participé à la course prendront rang après les abandons. Les classements aux points et aux temps seront supérieurs aux abandons et seront calculés dans le même ordre d'idée, moyenne numérique et temps augmentés de 6 p. 100.

CLASSEMENT GENERAL

Le classement général s'obtiendra par l'addition des temps des trois courses .

En cas d'égalité de temps entre plusieurs coureurs, le total des points les départageront. En cas d'égalité de points, il sera tenu compte des meilleurs classements individuels.

Le classement définitif pour la remise des prix sera établi par l'addition des points obtenus par chaque coureur dans chacune des épreuves et au classement général.

L'ASSEMBLEE GENERALE DE LA F.F.C:

ELLE AURA LIEU A PARIS LE 10 DECEMBRE

L'Assemblée générale de la FFC qui comprendra l'ensemble des Présidents des Comités Régionaux et les Membres du Comité de Direction en exercice se réunira le 10 Décembre à 8 heures au siège de la FFC, 1, rue Ambroise Thomas, à Paris.

A l'ordre du jour figure également l'él tion du tiers sortant, soit onze membres, parmi lesquels figure M. Dumesges qui a déposé à nouveau sa candidature comme le prévoient les Statuts de la FFC.

Au cours de son voyage à Paris, M. Dumesges prendra contact avec MM. Huttier, Chesal, Colin, Godet, Garnot, Antonin Magne, pour traiter des questions intéressant le cyclisme en Oranie.

Il en profitera pour remettre officiellement à l'ancien Champion de France Vincent Salazar la médaille du Mérite Cycliste qui lui a été décernée par la F.F.C.

LE COIN DES VAINQUEURS

MERABET fait honneur à sa pointe de vitesse

Après des débuts très prometteurs, Mérabet aussi parfait sur la route que sur la privient de décrocher sa première victoire l'année. On n'ignorait pas sa pointe de vitesse, mais si certains l'ont négligée, et Mérabet l'a mise à profit pour en tirer son premier succès de la saison. Félicitons l'espoir de l'ASPO qui s'il le veut, aura lui aussi son mot à dire au cours de la prochaisaison.

*

ilMENEZ (ROC) inaugure triomphalement sa saison.

Celui qui semble vouloir truster les titres de champion d'Oranie, vient de démontrer qu'il entend encore en 1961 faire parler de lui. L'homme des ultimes et payantes échappées semble apporter un soin particulier à sa préparation et son premier contact avec ses concurrents lui a permis de constater qu'il pouvait toujours compter sur sa pointe de vitesse.

Nous sommes heureux d'adresser nos félicitations au vaillant coureur qu'est Giménez et qui sut avec persévérance et ténacité venir à bout d'une poisse qui aurait fait abandonner même les plus courageux,

REMY SAN RAFAEL, vainqueur au sprint du 2^{me} Prix de la S.U.

Les progrès et la confiance nés en lui, ont permis en ce début de saison à Rémy de l'ASPO de s'adjuger une victoire au sprint. Se souvenant des conseils de l'an dernier, cet autre espoir de l'ASPO veut déjà faire parler de lui. Ce succès est déjà le premier d'une série que Rémy est capable de remporter au cours de la prochaine saison, car grandes sont ses ambitions et il a raison. Félicitons-le pour sa victoire longuement préparée.

LE ROI DES BOYAUX

DUNLOP

COURT ET GAGNE

QUEFFELEC devance au sprint les meilleurs routiers de la JSSE

Le meilleur amateur de la saison 1960 a tenu à faire honneur à son titre largement mérité

Toujours aussi rapide au sprint, Queffelec n'a eu aucune peine à disposer de ses camarades de club. Première course, premier succès, voilà qui promet et en attendant les grandes épreuves nous sommes heureux de féliciter Queffelec pour son brillant comportement qui fait déjà de lui le porte-drapeau des sportifs de la Base aérienne de La Sénia.

۸

PORTEFAIX du COB, vainqueur du Prix des Jeunes Espoirs

Toujours aussi régulier, Portefaix qui se uit à gagner au sprint des épreuves où les concurrents sont très nombreux, a voulu rééditer son exploit de l'an dernier et il a parfaitement réussi. Le sympathique coureur du COB a promis à ses dirigeants de faire une brillante saison et nous le félicitons pour 'être déjà octroyé un premier succès qui va nçourager à persévérer et à faire par er de lui très prochainement.

LE CALENDRIER DE LA SAISON 1961 COMMENCE A SE MEUBLER

Comme suite à la lettre adressée à M. Fouques Duperc, Député Maire, de la Ville d'Oran, par M. Dumesges, concernant le Grand Prix Cycliste de la Ville d'Oran, voici la réponse qui lui a été faite :

Oran, le 10 Novembre 1960.

- « Le Député, Maire de la Ville d'Oran, « Commandeur de la Légion d'Honneur
- « Monsieur le Président du CRO-FFC
- « à Oran,
- « Monsieur le Président,
- « J'ai l'honneur de vous accuser réception votre lettre du 20 Octobre par laquelle vous m'informez que la saison cycliste s'ouvrira officiellement le 1er Décembre.
- « Comme les années précédentes, vous voudrez bien prévoir dans votre calendrier pour le début de 1961 le désormais classique « Grand Prix Cycliste de la Ville d'Oran », doté par la Municipalité.
- « Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'assurance de ma considération distinguée.
 - «L'Adjoint délégué aux Sports, «L. PITZINI.»

LE CHAMPIONNAT D'ORANIE CYCLISTE ENFANTIN



(Photo « Echo d'Oran »)

M. S. CADENE, de l'A.V.C.O. Directeur technique de cette épreuve

A l'annonce de ce titre beaucoup de sportifs et de cyclistes vont se demander de quelle nouvelle épreuve il s'agit.

Le CRO est en mesure de répondre que pour donner une suite favorable au désir de M. Sylvestre Cadène, dont le penchant pour les jeunes espoirs se manifeste de plus en plus au cours des années, il a décidé d'inscrire à son calendrier officiel de la saison 1961 le Championnat d'Oranie Cycliste Enfantin.

Déjà au cours de la saison 1960, M. Cadène avait créé et organisé le Critérium Cycliste Enfantin qui se déroula dans les studios de la R.T.F. à la grande joie des concurrents, de leurs parents et des téléspectateurs d'Oran.

Le succès obtenu devait décider à mieux faire et en accord avec le CRO, MM. Cadène et Cario ont réussi, avec le concours de MM. Achache, Directeurs de la grande firme des Cafés du Brésil à Oran à jeter les bases de ce futur Championnat d'Oranie ouvert aux titulaires d'une licence de « Jouvenceau » ou de « Pré-Licence » et dont l'âge pourra varier entre 8 et 13 ans.

Si le Critérium Cycliste Enfantin a été en principe réservé aux Oranais, ce Championnat enfantin s'étendra lui à toute la région d'Oranie et c'est ainsi que la réplique aux Oranais sera donnée par des concurrents venant d'Er-Rahel, Témouchent, Bel-Abbès, Perrégaux, Relizane, Mostaganem et Arzew pour commencer.

C'est dans ces villes qu'auront lieu les éliminatoires des concurrents de toutes les régions environnantes et les vainqueurs, au nombre de 7 (un par ville) seront opposés aux 10 qualifiés de la Ville d'Oran et de ses environs immédiats. Il ne peut être fait aucun doute sur la réussite de ce nouveau Championnat d'Oranie. On peut prétendre que les tout jeunes ont conservé l'amour du sport cycliste et cela s'est confirmé par le succès des Brevets du Jeune Cycliste cette année.

Beaucoup n'aspirent qu'à continuer sur leur lancée et pour ce a adressons déjà nos remerciements à M. S. Cadène, lui aussi une ancienne gloire du cyclisme, pour poursuivre avec ténacité et mettre en pratique l'idée d'amener la jeunesse à la pratique du sport cycliste

LE XIII** « ECHO D'ORAN » SE DISPUTERA LE 19 FEVRIER 1961

Officiellement la date en est connue et c'est le 19 Février 1961 que la grande classique qu'est le 13^{true} « Echo d'Oran » sera courue à Oran,

Voilà qui va à nouveau réjouir les sportifs d'Oranie en général et les licenciés Indépendants du C.R.O. de l'autre. En 1961 leur nombre ne sera pas très élevé. Cela facilitera leur sélection mais les organisateurs maintiendront sans doute leur idée en décidant de rendre qualificatives les trois épreuves qui précéderont « L'Echo d'Oran ».

En reprenant aussi un désir cher au C.R.O., il se peut que pour la première fois et en lever de rideau le 13^{me} « Echo d'Oran » soit précédé d'une nouvelle épreuve réservée aux Amateurs et aux Indépendants.

Voilà ce que seront les grandes lignes de cette prochaine épreuve où l'on retrouvera au départ l'élite du cyclisme international et dont le magnifique Boulevard Front de Mer sera une fois de plus le théâtre des exploits de tous les grands champions de la toute et de la piste de l'année 1960.

LE TOUR DE FRANCE DE L'AVENIR RESERVE AUX AMATEURS ET INDEPENDANTS

A défaut de licence unique où l'on pourrait voir enfin amateurs, indépendants et professionnels se confronter dans de nombreuses épreuves,, « L'Equipe » et le « Parisien Libéré » vont mettre sur pied dès 1961 le « Tour de France de l'Avenir ».

Ce nouveau « Tour » qui sera incorporé au Tour de France pendant la période du 2 au 16 Juillet se disputera sur un parcours d'environ 2.000 Kilomètres et sera réservé aux licenciés « Amateurs et Indépendants » âgés de moins de 25 ans répartis en 10 ou 12 équipes de 8 coureurs.

Nous ne pouvons que nous réjouir de cette heureuse initiative et féliciter bien chaleureusement ceux qui veulent que le cyclisme se perpétue à jamais en ouvrant une grande porte aux espoirs.

Et ceci nous oblige à penser au cyclisme algérien, écarté depuis quelques années de la grande boucle, en raison de la rareté des grandes valeurs.

Le Tour de France de l'Avenir va ouvrir de nouveaux horizons. Le désir d'y participer va obliger coureurs et dirigeants à de nouveaux efforts, efforts qui seront compris de tous et qui peuvent être eux aussi couronnés de succès.

Que l'on se souvienne du Tour de France où une équipe nord-africaine dirigée par l'ancien Champion de France Vincent Salazar s'adjugea deux victoires d'étape. On peut très bien concevoir que dans un proche avenir on pourra aussi trouver des éléments capables de bien faire dans une épreuve nationale où les obstacles seront à la portée des nombreux partants.

Le Tour de France de l'Avenir doit être le nouvel objectif de nombreux licenciés en Oranie.

Espérons qu'ils le comprendront et qu'avec lui renaîtra l'ère des grandes classiques par étapes que l'Oranie a connu en de très nombreuses circonstances.

PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 8 NOVEMBRE 1960

INFORMATIONS

Courrier Arrivée :

FFC Paris: remboursement 1 licence par chèque 2.065 F.

M. Chésal: informations concernant réunion plénière 9 Novembre.

CR Lorraine, M. Longa : demande sur activité « cadets » année 1960.

EPS Alger : information concernant découpage suivant circonscriptions académiques.

M. Garagnon : accord remise récompenses à l'occasion Assemblée Générale CRO. AVCO et ROO: composition Comités 1961.

M. Da Procida: délégation pouvoirs pour Assemblée Générale.

MM. Grangier (AVCO) et Bretonès (JSSE): candidatures.

Courrier Départ :

FFC Paris: lettre d'excuses de M. Dumesges pour réunion plénière du 9 Novembre.

EPS Oran: retour questionnaires sur activité CRO en 1960.

COMMISSION SPORTIVE REGIONALE

Démission coureur Davo (ASPO); transmise à son président de club.

Requête coureur Lavarélo concernant sa rétrogradation de catégorie. Il lui sera répondu favorablement.

Homologations

Petit Prix Police Etat - ASPO - 6-11-1960. Résultats techniques :

1. Mérabet, 70 km. en 1 h. 51'; 2. Martinez R.; 3. Rémy; 4. Hiéramenté; 5. Mellina; 6. Anton; 7. Ben Tayeb; 8. Flécher;

9. Hernandez.

Pénalités réglées : Belkacemi, Rémy, Martinez R., Rodriguez.

Petit Prix Joseph Ségura - ROO-COB -6-11-1960.

Résultats techniques :

1. Giménez (ROO), 60 km. en 1 h. 42'; 2. Delberghe (COB) ; 3. Pérez (ROO) ; 4. Lapassat (ROO) ; 5. Caréno (COB) ; 6. Saïd (COB); 7. Barrois (ROO); 8. Véra (COB); 9. Mas (ROO); 10. Calvar (COB).

Assemblée Générale

M. Dumesges donne les instructions concernant l'Assemblée générale du CRO 1960 dont tous les détails ont été publiés par I'« Oranie Cycliste ».

Le Président : DUMESGES.

Le Secrétaire : ANDREO.

PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 15 NOVEMBRE 1960

INFORMATIONS

Courrier « Arrivée » :

 M. François Serviès, Commandant Morlet, M. Vassot, M. Pauloin, M. Pierre Gay, M. Garagnon: lettres d'excuses.

- FFC Paris : imprimé à fournir pour exercice financier 1960.

- CR Flandres : PV concernant mise au point Championnat de France des Cadets.

— CR Auvergne : envoi 30 NF concernant Hiéramenté (ASPO).

— Ville d'Oran : accord pour inscription calendrier 1961 Grand Prix Cycliste Ville d'Oran.

- Marnia : divers.

Courrier « Départ » :

- FFC Paris . talons assurance, composition Comité 1961.

— M. Longa : renseignements concernant activité « Cadets » 1960.

- Receveur PTT : pouvoirs pour CRO

- Lavarélo : accord pour changement catégorie.

EPREUVES AUTORISEES

2^{me} Prix de la S.U. (ASPO) - 20-11-60 1^{re} Epreuve Préparation (JSSE) - 20-11-60 Prix des Jeunes Espoirs (COB-ROO) - 20-11-60

DIVERS

« Projet C.R.O. »

M. Dumesges donne lecture du règlement du « Projet CRO » pour insertion. Adopté.

CHAMPIONNAT D'ORANIE CYCLISTE ENFANTIN

M. Defuentès, au nom de M. Cadène S., expose les grandes lignes de cette épreuve, qui connaît de la part des dirigeants de clubs une approbation totale.

M. Dumesges assure les organisateurs de l'appui total du CRO pour que cette épreuve obtienne le plus grand succès auprès des « Jeunes » et souligne que de magnifiques résultats seront obtenus.

Un échange de vues termine cette prise de contact.

Le Président : DUMESGES.

Le Secrétaire : ANDREO.

PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU 22 NOVEMBRE 1960

INFORMATIONS

Courrier Arrivée :

Affilations: UST et COB.

FFC Paris : Désignation des suppléants du CRO pour A.G. à Paris.

Tiarétienne : Lettre d'excuses et demande d'imprimés,

Courrier Départ :

FFC Paris : Désignation des suppléants, MM. Ribaud et Anglès - Situation finc cière CRO exercice 1960 - Candidature

M. Dumesges - Composition Comité 1961. Préfecture : Composition Comité CRO 1961.

E.P.S.: Demonde de réquisition - Demonde pour épreuve Championnat d'Oranie cycliste enfantin.

Tiarétienne et M.J.C. Saïda, envoi im-

V.C. Marnia, décompte à payer pour saison 1961.

EPREUVES AUTORISEES 27 Novembre 1960

2^{me} Epreuve Préparation de la JSSE (60 kilomètres).

Epreuve de Prospection des Jeunes (ROO-COB) 95 km.

HOMOLOGATIONS

Prix des Jeunes : ROO/COB du 20/11

Résultats techniques : 1er Portefaix (COB) 2 h. 32'40"; 2. Delberghe (COB); 3. Cc (COB); 4. Giménez (ROO); 5. Sevestre (C., 6. Soro (ROO); 7. Lapassat (ROO); 8. Pérez (ROO); 9. Pelc (COB); 10. Gaspard (ROO).

2me Prix de la S.U. ASPO du 20/11 Résultats techniques :

1er Rémy San Rafaël en 1 h. 48; 2. rabet; 3. Martinez R.; 4. Mellina; 5. Hiéramenté; 6. Ben Tayeb; 7. Belkacemi; 8. Gonel; 9. Mécheret; 10. Anton.

1" Epreuve de Préparation - JSSE du 20/11

Résultats techniques : 1er Queffelec, en 1 h. 2'; 2. Valdès; 3. Niéto; 4. Giméno; Anquetil; 6. Bouillet; 7. Magin; 8. Brahim; 9. Bel Hadj; 10. Mohamed. Pénalité réglée: Niéto 1 NF.

ASPO : Confirmation de la date du 29 Janvier pour faire disputer le Grand Prix de la Municipalité de Mers-El-Kébir - M. Archilla expose le parcours projeté. Accordé.

ROO : Confirmation de la date du 12 février pour organisation du 13^{me} Grand Prix « Oran-Républicain ».

CRO: Les dates des 21 et 22 Mai (Pentecôte) sont retenues pour les Champio sur piste ainsi que le 25 Juin pour les C pionnats individuels sur route et le 2 juillet pour les Championnats des Sociétés (route).

Le Président : DUMESGES.

Le Secrétaire : ANDREO.